

＜教育目標＞
本気で学び子
心のゆたかな子
根気づよい子
元気な子

令和6年 10月号 学校だより



栃木市立皆川城東小学校 文責：校長（中田伸幸）

皆川わっしょいまつり（計画を立てました）



9月24日（火）に5・6年生児童と皆川中学校全生徒で『皆川わっしょいまつり』の計画を立てました。射的・輪投げ・目方でドン・糸くじ引き・水ヨ

ーヨー・スーパーボール・ストラックアウト・ボーリングの8つの班に分かれて実際に試してみてもルールを決めたり、ルール説明の看板や景品の準備をしたりしました。

また当日は、小中合同学校運営協議会が皆川城東小学校で開かれました。委員の方々が児童生徒の活動の様子を参観し、以下のような感想をいただきました。「企画運営を児童生徒がやっていて素晴らしい」「誰がやっても楽しくできるような工夫していた」「積極的に関わっていた」「委員からの質問にきちんと答えることができた」『皆川わっしょいまつり』は、栃木特別支援学校さん・みながわ桜園さん・このゆびとまれさんをお招きして、11月14日（木）に実施予定です。当日の頑張りに期待できそうです。

芸術の秋（3・4年生親子学習）

9月26日（木）には3年生がポーセラーツ制作、27日（金）には4年生が折り紙折りで親子学習を行いました。3年生は親子で協力して作品を作り上げていました。いいものですね。4年生も話し合いながらいろいろな作品を仕上げていました。どの作品も心のこもった素晴らしい作品ばかりでした。お忙しいところ協力いただきありがとうございます。



学校がきれいになりました（PTA奉仕作業）

10月5日（土）にお父さん、お母さん、児童の協力で学校と学校周辺をきれいにしていただきました。当日は小雨模様で作業しにくい中、熱心に丁寧に作業していただきました。中には、作業終了後も雨の中続けてくださった方々もあり、感謝しきれません。おかげさまでとても良い環境で運動会を迎えることができそうです。ありがとうございました。



チーム皆城として陸上交歓会で力を発揮しました

9月中旬から4・5・6年生の希望者が放課後や昼休みに陸上の練習を行い、10月10日（木）に陸上交歓会に参加しました。長い歴史ある大会でしたが、残念ながら本年度が最後となりました。短い練習期間でしたが練習では、児童の本気さが伝わってきました。残念ながら選手に選ばれなかった児童も最後まで練習に参加し、チームとして頑張るといふ意気込みが見られました。選手は当日、みんなの思いを心に自己ベストを目指して力を発揮することができました。保護者の皆様、児童の送り迎えと温かな声援ありがとうございました。

